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Liebe Freund*innen,

Das letzte Jahr hat gezeigt, was wir als 
Grüne Flensburg alles bewegen können. 
Gemeinsam ist es uns gelungen, zum ersten 
Mal ein grünes Direktmandat in Flensburg zu 
erringen und Robert Habeck dadurch für uns 
in den Bundestag zu schicken. Dieses Ergebnis 
hat Signalwirkung für alle Wahlen in den 
nächsten Jahren. Mit 18,3% liegt Schleswig-
Holstein auf Bundesebene deutlich über 
den Durchschnitt. Schleswig-Holstein und 
speziell Flensburg rufen nach Veränderung. 

Schon im Frühjahr 2022 geht unsere 
Arbeit in Schleswig-Holstein weiter und 
gemeinsam kämpfen wir für ein starkes 
grünes Landtagsergebnis mit vielen 
kompetenten Kandidierenden, im Oktober 
steht die Oberbürgermeister:innen-
Wahl an und 2023 haben wir mit der 
Kommunalwahl die Möglichkeit auf 
kommunalere Ebene noch stärker zu werden. 

Aber eines dürfen wir dabei nicht vergessen: 
Nur gemeinsam können wir diese stressige 
Phase bewältigen und unsere Themen und 
Forderungen voranbringen. Wir wollen 
mitbestimmen, entscheiden und für unsere 
grünen Themen vor Ort und im Land kämpfen! 

Deshalb bewerbe ich mich auf das Amt 
des Beisitzers der Grünen Flensburg. 

Unsere Stärke liegt in unserer Vielfalt. Ge-
meinsam können wir voneinander lernen 
und werden uns unserer Herausforderungen, 
Aufgaben und Privilegien bewusst. Wo an-
dere Selbstverständlichkeit sehen, können 
einige den Finger in die Wunde legen und 
die gesellschaftlichen Hindernisse aufzei-
gen. Deshalb ist der Austausch so wichtig.

Das Gemeinschaftsgefühl in unserem Kreis-
verband möchte ich gemeinsam mit euch 
fördern und verschiedene Aktivitäten durch-
führen – von politischen Veranstaltungen 
und Diskussionsrunden, über gemeinsame 
Workshops und Fortbildungen hinzu gemein-
schaftlichen Aktivitäten möchte ich eine Viel-
falt an Partizipationsmöglichkeiten bieten.

Als bisheriger politischer Geschäftsführer der 
GRÜNEN JUGEND Flensburg war ich bisher 
schon  maßgeblich  an  Vorstandsarbeit betei-
ligt. Genau diese Erfahrungen möchte ich in die 
Vorstandsarbeit im Kreisverband mitbringen. 

Kinder- und Jugendbeteiligung als 
Schwerpunkt setzen.
Wir Grünen sprechen in unserem 
Bundeswahlprogramm am häufi gsten über 
Kinder und Jugendliche und legen damit 
unser Fokus auf die Ermöglichung der 
politischen Partizipation für junge Menschen. 



Wir sind das Sprachrohr für diejenigen welche 
glauben ihre Stimme verloren zu haben 
oder denken, dass sie kein Gewicht fi nden. 

Gemeinsam müssen wir alles daransetzen, 
dass diejenigen gehört werden, 
welche nicht nur seit der Pandemie 
am meisten einstecken mussten und 
deren Forderungen zu oft verklingen. 

Deswegen möchte ich Kinder- und 
Jugendarbeit unser Schwerpunkt sein, 
denn das ist ein wichtiger Teil unserer 
politischen Arbeit. Die Meinung von 
Kindern und Jugendlichen muss endlich 
in allen Themenbereichen und auf allen 
Mitbestimmungsebenen gehört werden. 

Durch meine Studienwahl als an angehende 
Lehrkraft durfte ich schon oft von den 
unterschiedlichen und facettenreichen 
Perspektiven der Kinder und Jugendlichen 
profi tieren. Unser frischer Blick auf die Dinge 
des Lebens und manche Sachverhalten 
eröffnen Möglichkeiten, welche für so manche 
Erwachsene ewig verschlossen sein würden.  

Gesundheits- und Sportpolitik: 
Ganzheitlich betrachten.
Als Sportstudent entwickelt man im Laufe 
des Studiums eine besondere Beziehung 
zur Thematik der Gesundheit und des 
Sporttreibens, weswegen ich sehe, dass 
im sportpolitischen Bereich ein extremer 
Handlungsbedarf besteht. Der Fokus 
darf dabei nicht ausschließlich auf der 
körperlichen Gesundheit liegen, sondern 
es ist unsere Pfl icht und Verantwortung es 
zu schaffen, das Sprechen über die eigene 
mentale Gesundheit zu enttabuisieren.  
Genau das begreife ich im Kontext einer 
guten und ganzheitlichen Sport- und 
Gesundheitspolitik, die ich gerne als Teil 
meiner politischen Arbeit mitnehmen möchte.

Klimaschutz: Jetzt!
Wir als Partei des Klimas sind in der 
Verantwortung, den Finger in die Wunde zu 
legen und Druck auf die Politik aufzubauen. 
In Flensburg werden wir durch einen 
steigenden Meeresspiegel direkt von einem 
veränderten Klima betroffen sein und unser 

Anliegen als Grüne in Flensburg muss 
es sein, uns sowohl hier vor Ort als auch 
auf allen anderen politischen Ebenen für 
Maßnahmen für einen besseren Klimaschutz 
einzusetzen. Denn uns steht schon lange kein 
Klima mehr bevor, sondern eine Klimakrise.  

Wir können zwar nicht die Welt retten, aber 
wir können unseren Teil dazu beitragen, 
die Welt zu einem besseren Ort zu machen. 

Die Liste meiner Themen, weswegen ich nicht 
zu allem etwas geschrieben habe. Wenn ihr 
Fragen habt, dann könnt ich mich gerne jederzeit 
ansprechen, anschreiben oder anrufen. 

Deshalb bitte ich am 29. Oktober für euer 
Vertrauen!
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Über mich
1997 Geboren in Preetz

2013 Kreisjugendkommission 

2015-2017 Jahrgangssprecher 

2016 Schülersprecher

2017 Abitur an der Schule am Burg-
feld

Seit 2018 BA. Bildungswissenschaf-
ten – Lehramt Geschichte, Sport und 
Philosophie an der Europa-Universi-
tät Flensburg 

Seit März 2021: Mitglied Bündnis90/
Grüne 

Seit März 2021: Mitglied GRÜNEN 
JUGEND Flensburg 

Seit April 2021: Bürgerschaftliches 
Mitglied in der Fraktion B‘90/Grüne

Juni bis August 2021: Beisitzer GRÜ-
NEN JUGEND Flensburg

Seit August 2021: Politischer Ge-
schäftsführer der GRÜNEN JUGEND 
Flensburg

Seit September 2021: Lokaler Assis-
tent, MdEP Rasmus Andresen

Kontakt
tobias.lentz@gruene-fl ensburg.de

tobias.len


